

Sehr geehrte Damen und Herren,
Ladies and Gentlemen,

hiermit lade ich Sie herzlich zur 87. Senatssitzung am **22. Februar 2023** um **14:30 Uhr** ein.

*I cordially invite you to the 87th Senate meeting on **22 February 2023 at 14:30 CET.***

Die Sitzung des Senats wird **in Präsenz im Senatssaal auf dem Campus Kleve, Raum 04 02 004** durchgeführt.

*The Senate meeting will be held **in presence in the Senate Hall on the Kleve campus, room 04 02 004.***

Die Senator*innen werden gebeten, sich in Vorbereitung auf TOP 5 Gedanken über mögliche Mitglieder für das Auswahlgremium zu machen (siehe dazu auch Informationsvorlage zu TOP 5).

In preparation for TOP 5 senators are asked to think about possible members for the selection committee (see also information template on TOP 5).

Als Tagesordnung schlage ich vor: / *Suggested agenda:*

TOP 1 Begrüßung
Welcome

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit
Determination of the Quorum

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung
Determination on the Agenda

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der 86. Sitzung am 25.01.2023
Decision on the Minutes of the 86th Session of the Senate on 25.01.2023

TOP 5 Bildung eines Auswahlgremiums zur Auswahl der Mitglieder des Hochschulrats 2024 – 2029 gem. § 21 Abs. 4 HG
Formation of a selection committee to select the members of the Board of Governors 2024 - 2029 pursuant to § 21 para. 4 HG

TOP 6 Kooperationsvereinbarung zwischen der Hochschule Rhein-Waal und dem PK NRW (Ziel: Beschluss)
Cooperation agreement between Rhine-Waal University of Applied Sciences and the PK NRW (Goal: Decision)

TOP 7 Bericht über die Umsetzung von Senatsbeschlüssen
Report on the implementation of decisions of the Senate

TOP 8 Anfragen und Berichte
Inquiries and Reports

TOP 9 Verschiedenes
Other

Mit freundlichen Grüßen
Kind regards

Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek
Vorsitzender des Senats / *Chairperson of the Senate*

Anlagen / Attachments

Die Anlagen zu den einzelnen TOP finden Sie im Moodlekurs „Senat intern“.

The attachments to the agenda can be found in the Moodle course "Senat intern"

Absagen / Cancellations

Sollten Sie verhindert sein, senden Sie Ihre Absage bitte an [Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek](#) oder die [Geschäftsstelle Justitariat](#).

If you are unable to attend, please send your cancellation to [Prof. Dr. habil. Gregor van der Beek](#) or the [Justitariat office](#).